

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

07/09/2025

Le 10 septembre, épargnez les radars, vous sauverez des vies !



Très attachée aux principes démocratiques, la Ligue contre la violence routière comprend parfaitement qu'une grogne sociale puisse s'exprimer, mais alerte sur l'extrême gravité des conséquences de la dégradation ou neutralisation des radars.

Oui, l'excès de vitesse tue ou blesse gravement tous les jours en France.

Il est absolument intolérable que 150 vies soient encore brisées chaque jour en France à cause des excès de vitesse sur les routes : une vie brisée toutes les 15 minutes !

Les études ont montré que le contrôle automatisé des vitesses par radar a permis de sauver, en plus de vingt ans, près de 51 000 vies et d'épargner 285 000 blessés graves.

Selon la Délégation à la Sécurité Routière, entre 2018 et début 2019, lors de l'épisode des « gilets jaunes », « environ 60% des radars ont été vandalisés ou détruits engendrant une augmentation de la mortalité routière, notamment sur les réseaux hors agglomération, avec une augmentation des décès liée à l'augmentation de la vitesse dans les zones où les contrôles automatisés étaient absents ».

Toucher aux radars le 10 septembre prochain, ce serait être complice de beaucoup trop de morts en plus*.

Les victimes de la route lancent un appel solennel à la responsabilité.

Laissez les radars sauver des vies ! #objectifzerovictime

** Sur 2 mois (novembre et décembre 2018), 60 morts ont été estimés liés à la dégradation des radars. (Délégation Interministérielle à la Sécurité Routière, Janvier 2019)*

Contacts presse :

Jean-Yves Lamant, Président bénévole, presfednat@violenceroutiere.fr : 0612127820

Pierre Lagache, Vice-président bénévole, violenceroutiere46@orange.fr : 0607457577

violenceroutiere.fr
contact@violenceroutiere.fr
+33 (0)1 45 32 91 00

Association d'intérêt général
déclarée à la préfecture
de police de Paris le 22 avril 1983

Siège social :
149 Avenue du Maine
75014 Paris